

## DESCRIPTION DE LA MAISON RELAIS « AM BONGERT »

### L'institution :

La Maison Relais Strassen, gérée par la Croix-Rouge Luxembourgeoise, a ouvert ses portes le 15 septembre 2008.

La structure est ouverte de 07 :00-19 :00 de lundi au vendredi et encadre 340 enfants de 3 à 12 ans.

### Activités :

Une équipe de 34 éducatrices et aides socio-éducatives encadre les enfants à l'accueil le matin ainsi qu'au restaurant scolaire, pendant l'accompagnement des devoirs et aux ateliers pédagogiques.

Les ateliers proposés sont :

- expériences physiques
- danse
- théâtre

« ArtWorks » : dessin, peinture, collage...

- nature et multi-sports
- « Ringen »
- équitation

### Objectifs :

Le concept pédagogique est basé sur les trois piliers suivants:

- une approche pédagogique qui respecte l'intégralité de l'enfant
- une éducation proche de la réalité
- la durabilité dans l'éducation

### Contact :

POINT INFO / Secrétariat :

Tél : 310 262 - 999

## SERVICE DE RÉÉDUCATION PRÉCOCE HËLLEF FIR DE PUPPELCHEN

Association sans but lucratif Reconnue d'utilité publique

Le Service de Rééducation Précoce – Hëllef fir de Puppelchen assure pour les enfants de 0 à 4 ans une prise en charge globale et précoce dans un objectif

- d'observation
- d'évaluation
- de dépistage
- de guidance
- de traitement
- de rééducation

Notre équipe pluridisciplinaire de rééducation fonctionnelle se compose exclusivement de professionnels expérimentés dans la prise en charge de jeunes enfants, dont des kinésithérapeutes spécialisés dans la rééducation des troubles moteurs de la petite enfance qui vont favoriser le meilleur développement de la motricité des ergothérapeutes prenant en charge les troubles sensoriels ainsi que les difficultés de la coordination et entraînant l'autonomie et l'éveil des orthophonistes guidant la rééducation du langage et les troubles de la déglutition des psychologues qui réalisent avec les parents les bilans du développement de leur enfant, les conseillent en cas de difficultés éducatives. des éducatrices favorisant le développement social et mental des enfants par des activités ludiques dirigées en groupes des médecins spécialisés en rééducation et réadaptation fonctionnelles encadrant les bilans des enfants, assurant les relations avec les médecins traitants et coordonnant la rééducation.

La gratuité de nos services est rendue possible, grâce à une convention qui nous lie avec le Ministère de la Santé.

Contact :

SRP-HFP Strassen, 59, rue des Romains, L-8041 Strassen

Tél : 251030 [contact@srp-hfp.lu](mailto:contact@srp-hfp.lu)



## PRÉFACE DU BOURGMESTRE

De nombreuses tâches incombent au bourgmestre et certaines sont un réel plaisir. L'inauguration d'une maison relais et d'une école précoce en est une toute particulière.

Je suis très fier de voir aboutir l'un des objectifs de notre programme. Nous avons, en effet, fait la promesse à tous les habitants de mettre en place toutes les structures sociales nécessaires à la petite enfance et à la jeunesse. Cet immeuble imposant par son architecture et son équipement, a fait l'objet de toutes les attentions tant au niveau de la sécurité que du confort des enfants et des parents.

Nous remercions toutes les entreprises de construction et de mise en place qui ont réalisé un travail formidable tout en respectant les délais annoncés.

Ce projet me tenait, en effet, vraiment à cœur car il me semble qu'une société qui prend soin de ses plus jeunes et de ses plus âgées est une société qui peut se respecter. Donnons donc à nos enfants toutes les chances pour évoluer toute leur vie sur un territoire non accidenté qui présente une belle ligne d'horizon.

Alors, chers petits de notre commune, nous vous souhaitons à tous la bienvenue dans la vie, dans notre commune. Nous sommes heureux de vous compter parmi nous et de vous accueillir dans les meilleures conditions !



Gaston Greiveldinger  
bourgmestre

## L'ÉDUCATION PRECOCE BLUMMEWISS

Dès l'âge de trois ans les enfants peuvent être inscrits à l'éducation précoce dont la fréquentation est facultative.

50 enfants fréquentent l'éducation précoce à Strassen durant l'année scolaire 2010-2011. Ces enfants sont répartis en 3 classes.

Chaque classe est assurée par une équipe de deux personnes, une institutrice de l'école fondamentale et une éducatrice. Ces équipes proposent des activités variées qui favorisent le contact entre les enfants. « En regroupant enfants luxembourgeois et étrangers, l'Éducation précoce constitue le lieu de rencontre où tous les enfants apprennent à vivre ensemble tout en acceptant les diversités qui les caractérisent.



Dates  
Concours fin 2001  
Début construction école avril 2005

En évoluant avec des enfants du même âge, votre enfant est sensible à autrui et à son entourage. Il commence à communiquer, à partager, à aider, à respecter, à collaborer. Il développe ainsi l'habileté de comprendre et d'assimiler les règles sociales.

En prenant contact avec son entourage, l'enfant enrichit sa communication. Celle-ci constitue le fil conducteur de l'Éducation précoce. Le langage est présent dans toutes les activités: le Luxembourgeois est la langue véhiculaire et intégrante. »

**Passages cités du dépliant « L'éducation précoce – Informations aux parents » du Ministère de l'Éducation Nationale, de la Formation Professionnelle et des Sports.**

Le bâtiment a une surface brute de 4.730 m<sup>2</sup> dont un parking de 1382.m<sup>2</sup>. et comptant 48 places de stationnement.

L'ancien presbytère, dénommé Maison 57, est transformé en une structure à fonction polyvalente. Par le positionnement du complexe scolaire, l'assise urbaine de la maison 57 est mise en valeur.

L'ensemble du projet est basé sur un concept de basse énergie. La toiture est traitée en toiture verte et contribue à l'aspect écologique de l'ensemble.